

CENTRE
DOMINIQUE-VIVANT
DENON

CONFÉRENCE
VENDREDI 14 JUIN À 17H30



ÉMILE GILLIÉRON : UN ARTISTE AU SERVICE DE L'ARCHÉOLOGIE

A l'occasion de l'exposition « L'olympisme. Une invention moderne, un héritage antique », Christina Mitsopoulou révélera une partie des coulisses de son travail de recherche en présentant l'œuvre du peintre suisse Émile Gilliéron (1850 – 1924). Cet artiste qui avait dessiné les timbres, affiches, médailles et trophées olympiques, était aussi célèbre pour son impressionnante production de relevés archéologiques des sites antiques grecs auxquels il voua son œuvre. L'étude récente de son fonds d'archives a permis de compléter nos connaissances sur sa formation et son activité artistique.

Avec **Christina Mitsopoulou**, commissaire de l'exposition, archéologue à l'université de Thessalie, École française d'Athènes.

Gratuit sur réservation par mail à programmation-centre-vivant-denon@louvrefr

LOUVRE